

Commémoration du baptême du feu de l'Armée rebelle



Un monument rappelle dans cette localité de montagne le baptême du feu de l'Armée rebelle dont la lutte allait aboutir le 1er janvier 1959.

La Havane, 5 déc. (RHC) Les habitants d'Alegría de Pío, une localité de la province de Granma, ont évoqué le 65ème anniversaire du baptême du feu de l'Armée rebelle.

Le 5 décembre 1956, les 82 membres de l'expédition du yacht Granma se reposaient au pied d'un champ de canne à sucre lorsqu'ils ont été surpris par les forces supérieures de la dictature de Batista.

Les révolutionnaires commandés par Fidel Castro y ont été confrontés à une force militaire supérieure en nombre et en armes.

Les combattants Humberto Lamhote, Carlos Cabrera et Oscar Rodríguez y ont été abattus.

Une modeste cérémonie a été organisée sur le théâtre de ce combat. Des gerbes y ont été déposées. Des écoliers, des lycéens et des adultes ont dédié des chansons et des poèmes à ces premiers expéditionnaires du Granma tombés au combat.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279005-commemoration-du-baptême-du-feu-de-larmée-rebelle>



Radio Habana Cuba